
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 13/03/2024  
  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno tredici del mese di marzo si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 01/03/2024 

REGINT/2024/3, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

...omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Lo Sardo F. Umberto assistito, in 

qualità di Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 

Procedutosi alle ore 10,11, all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima 

Concetta, Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile 

Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. 

Umberto dichiara aperta la seduta. 

 

La Cons.ra Di Gesù nell’ambito delle comunicazioni, segnala che in via 

Tindari, nello slargo dietro la farmacia, manca da tempo, l’illuminazione 

pubblica e i residenti sono al buio. Si pensa siano stati tranciati i cavi. Chiede 

all’ufficio di Presidenza di scrivere all’Azienda competente per un pronto 

intervento.  

Fa presente che il Presidente Aiello aveva parlato di un progetto di sostituzione 

pali per l’illuminazione del territorio circoscrizionale, che peraltro è già stato 

avviato, ma teme che passi troppo tempo e chiede di intervenire nel frattempo  

con la riparazione di che trattasi. 

 

Il Cons. Altadonna riferisce che l’indomani alla Noce, si terrà il primo 

incontro con l’organizzazione ActionAid per la riqualificazione urbana di una 

zona del quartiere Noce, che sarà scelta proprio dagli alunni della scuola Pio 

La Torre. Chiede al Consiglio di patrocinare questo percorso. 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, il Presidente Lo Sardo nomina, 

con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.  Di Prima, Lucido e 

D’Agostino. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della mozione di cui al p.13 

all’O.d.G. Prot.n. REGINT/2024/3 del 01/03/2024 a firma dei Conss. Grasso, 



Altadonna, Di Prima e Di Gesù, avente ad oggetto: “Rimozione posti moto- Via 

L. da Vincin.372-380”. Prot.n. 200013 del 22.02.2024.  

 

Posta in votazione la richiesta di prelievo, viene approvata all’unanimità 

dei presenti. 

 

Si procede alla lettura della mozione. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede se vi è stata richiesta  in tal senso della Dirigente 

dell’Istituto “Enrico Medi”. 

 

Il Cons. Altadonna risponde che la richiesta è stata formulata dai residenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo puntualizza che sarebbe stato opportuno allegare alla 

mozione l’autorizzazione della Dirigente scolastica.  

 

Il Cons. Grasso dichiara, a nome del gruppo PD, che la soluzione migliore 

sarebbe quella di rimuovere il cartello e fare parcheggiare le auto, in quanto i 

posti moto non hanno più senso perché gli studenti parcheggiano le moto 

all’interno dell’istituto scolastico con l’autorizzazione avuta dalla Dirigente. 

Inoltre, questo, farebbe si che i residenti abbiano spazio per posteggiare le auto, 

senza incorrere in multe. 

 

Il Cons. Altadonna condivide la proposta del collega Grasso in quanto, precisa 

che nel tratto di strada di che trattasi, vi sono 2 parcheggi per disabili, la 

farmacia e la scuola, rendendo impossibile parcheggiare le auto ai residenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo esprime perplessità. 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, la mozione viene posta in votazione 

per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.9 

Assenti    n.1 (Aiello) 

Voti favorevoli    n.9 (Altadonna, D’Agostino , Di Gesù, Di Prima, Figuccia, 

Grasso, Lo  Sardo, Lucido e Stabile) 

Voti contrari   nessuno 

Astenuti     nessuno 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 



Si dà atto che alle ore 10,29 escono dall’aula i Conss. Lucido, Figuccia, 

Stabile, Grasso e D’Agostino. 

 

Il Presidente Lo Sardo vista l’uscita in massa dei Consiglieri, vedendo 

visivamente che manca il numero legale, alle ore 10,30 chiude la seduta.     

 

 

       

              Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                       Il Presidente  

      D. ssa Patrizia Ciaperoni                                            F. Umberto Lo Sardo                                                                                                                                                     
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